

今日の給食&ちょこっとニュース

令和7年2月12日

今日のメニュー

コッパン、冬野菜のブラウンシチュー、キャベツ炒め、由良みかん、牛乳



今日の食材紹介とクイズ(栄養教諭の先生より)

今日は「由良みかん」の紹介とクイズをします。ではさっそくですが、クイズです。

由良地域では、いつからみかん栽培がはじまったのでしょうか？

- ① 室町時代 ② 江戸時代 ③ 大正時代

正解は②の江戸時代でした。江戸時代末期、各地で商品売り買いしながら日本海を回っていた商船(しょうせん)が、和歌山や九州から苗木を運んできたのが、みかん栽培の始まりと言われています。その頃のみかんにはタネがあり、今よりずっと酸っぱいものだったそうです。

濃い甘酸っぱさが特徴の由良みかんを味わっていただきましょう。

今日も宮津の自然や農家さん、調理員さんに感謝をしていただきましょう。

〈ちょこっとニュース〉①あいさつ運動、今日から新役員さん。今日は、1名でしたが2名が来てくださる予定です。いつも、7:50~8:10(徒歩で中学校に向かわれるときは、8:00過ぎまで)園の前を通る小学生にあいさつしています。ご都合がつかれる方、一緒にあいさつしませんか？②③マフラー編みに夢中です。④2月7日「雪すかしやりたい！」「ありがとう！」

